
 
 
 
 
 
POLÍTICA Los diputados de la LIV legislatura no tienen aún a quién entregar de la LV Legislatura 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Promoverán el turismo de China a Querétaro  
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Están retrazadas las obras de la Universidad Politécnica  
SOCIEDAD Querétaro pierde créditos de INFONAVIT, por no haber vivienda económica  
MUNICIPIOS Manuel González Valle dio a conocer su gabinete de primer nivel 
ECOLOGÍA Y SALUD El jueves Querétaro recibe el certificado de Municipio limpio 
AGRICULTURA Espera el Gobernador que las presas alcancen el 50% de su capacidad  
LABORAL 103 trabajadores de la empresa Viapsa emplazaron a huelga ayer  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Si los municipios ya cumplen con cárceles adecuadas, que lo informen: CEDH 
 

POLÍTICA 
Francisco Garrido apoya al gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz, al asegurar que no se le puede destituir con 
un sombrerazo, ya que fue elegido legítimamente. (AI, C14) 
El Gobernador dijo que Armando Rivera Castillejos hizo un trabajo intenso en materia de infraestructura, pero 
será la ciudadanía la que califique su trabajo. (C14) 
 
El gobernador recibió a Cuauhtémoc Cárdenas, titular de la comisión para la conmemoración del bicentenario 
de la Independencia y centenario de la revolución mexicana, el día de ayer.  En esta reunión el gobernador dio 
a conocer el interés por formar una comisión similar, pero a nivel estatal, la conversación giró en torno a la 
importancia de Querétaro y personajes que tuvieron participación en los acontecimientos de la independencia y 
la revolución mexicana. (NT) 
 
Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano se reunió ayer con el Gobernador para tratar el tema de la organización del 
bicentenario de la independencia y el centenario de la revolución. (AI, C14) 
 
Cuauhtémoc Cárdenas se sumó a lo que solicitara ayer el presidente electo Felipe Calderón Hinojosa, de 
que no se deben quemar las boletas electorales que se utilizaron el pasado 2 de julio. Sobre la convención 
nacional democrática convocada por López Obrador, afirmó que espera que haya una apertura al diálogo, 
aunque aseguró que él no participará en ese evento. (NT) 
 
Apolinar Casillas Gutiérrez aseguró que el movimiento encabezado por Andrés Manuel López Obrador tiene 
el derecho de manifestarse mientras no afecte a terceros. (C14) 
 
PRD 
Las manifestaciones de la resistencia civil cambiarán después de la Convención democrática, asegura el 
representante político del PRD, Gustavo Buenrostro Díaz. (C14) 
 
LEGISLATURA 
Aseguró Edmundo Guajardo, Presidente de la comisión permanente que el último informe de la LIV 
Legislatura, será un resumen del último año de gestión y se basará en los logros obtenidos, por lo que se 
descartará cualquier problema que se haya originado en el trabajo de esta Legislatura. (C14) 
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Después de los roces entre los diputados electos de la oposición y los 16 electos del PAN en la junta 
preparatoria para la LV Legislatura, el convergente Marco Antonio León Hernández negó que haya apertura 
del coordinador de los panistas, Rafael Puga para dialogar. (C14) 
 
Ayer el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Apolinar Casillas, llamó a sus homólogos que tomarán 
protesta como diputados de la LV Legislatura a dialogar, buscar consensos y dejar fuera las diferencias políticas 
y los conflictos. Precisó que la fracción del PAN en la LV Legislatura no le apostará al mayoriteo, por el 
contrario, buscarán diálogos y consensos. (NT) 
 
Entregaron 17 diputados de la LIV Legislatura una camioneta con un valor de 32 mil pesos, a una niña de 
nombre Jazmín Aguilar Veles, de 9 años, con capacidades diferentes, ahora con esto ella podrá ser 
transportada a su escuela; mil pesos fue lo que aportó cada diputado para esta donación y el resto lo donó el 
gobierno del estado, informó la diputada Sandra Ugalde. (NT) 
 
Algunos diputados locales cooperaron para regalar una camioneta a la familia de Jazmín, una niña de 9 años 
que debe trasladarse en silla de ruedas. (C14) 
 
SECCIONES 
Joaquín Córdoba Rivas comenta que más que saber los nombres de quienes integrarán el gabinete de 
Manuel González Valle, es necesario saber qué van a hacer, sobre todo en función a la gran desigualdad que 
vivimos, ya que Querétaro es el segundo estado con más desigualdad después de Chiapas y a la par de 
Guerrero y Oaxaca. (C14) 
 
Juan Antonio Isla comenta también acerca de la desigualdad, que en nuestro país es de las más grandes del 
mundo. Para ello es prioritaria una reforma judicial y dar más vinculación a los programas sociales con el 
programa económico. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La secretaria de turismo, Esther Carboney informó que en la pasada temporada vacacional se obtuvieron 321 
mdp, lo que representa un incremento respecto al 2005. (C14) 
 
Se espera que en un periodo no mayor a 10 años, cerca de 50 mil turistas provenientes de China visiten la 
república mexicana, ya que actualmente son 6 mil, siendo Querétaro uno de los principales puntos de interés, 
aseguró Esther Carboney. (C14) 
 
La secretaria de turismo, Esther Carboney, aseguró que cada año llegan a México 6 mil turistas que vienen de 
China, y se espera que en 10 años se capten más de 500 mil, por lo que se promoverá al estado de Querétaro 
en aquel país, como uno de los más visitados. (NT) 
 
Querétaro es posible candidato para instalar un puerto seco en el país, por parte de la empresa Hutchinson, lo 
que traería grandes beneficios a la entidad, aseguró el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, 
Renato López Otamendi. (C14) 
 
La posible creación de los llamados puertos secos es uno de los avances que se tuvo en la visita de las 
autoridades estatales a China. El secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi, aseguró que 
esto es similar a una aduana que podría ser colocada en Querétaro, la cual podría traer inversiones millonarias 
al Estado. (NT) 
 
Con el fin de avanzar en las Tecnologías de la información en apoyo a las empresas manufactureras para 
elevar su eficiencia, se instaló en Querétaro el grupo español Geinfor, que desde el año pasado cuenta con 
socios mexicanos. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Están retrazadas las obras de la Universidad Politécnica del Estado y hay una enorme insuficiencia de espacios 
para impartir clases a los estudiantes, que tienen que recurrir a espacios alternos, por eso se optó por el 
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auditorio Gómez Morín para convertirlo en un centro provisional de estudios para los 250 jóvenes que aquí se 
preparan, además de seguir utilizando las instalaciones de Sanfandila, esto mientras terminan las nuevas. (NT) 
 
Afirmó el gobernador Francisco Garrido Patrón que el proyecto de la Universidad Politécnica, así como la 
construcción de un espacio para ésta, continúan y que se han invertido ya más de 20 mdp en ellas, esto en la 
primera de varias etapas que se tienen planeadas. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Los presidentes electos de Querétaro, Manuel González Valle, de Corregidora, Germán Borja y El Marqués, 
Enrique Vega se comprometieron a promover la vivienda económica para responder a la demanda de los 
trabajadores. (C14) 
 
Hasta 400 mdp en créditos cada año, pierde el Estado, por no contar con viviendas económicas, advirtió el 
delegado de INFONAVIT, Antonio Gil Álvarez, al reunirse con los alcaldes electos de Querétaro, Corregidora y 
el Marqués, donde se concentra el 85% de la demanda de vivienda. (C14) 
 
Al rededor de 110 mdp aplica la SEDESOL en Querétaro, como apoyo a la vivienda, informó Gerardo Pérez 
Retana, delegado de la Secretaría. (C14) 
 
Luis Miguel Rivas López, Presidente de la CANADEVI, asegura que alrededor de 8 mil viviendas se han 
desarrollado en la entidad, pero que se espera llegar a 13 mil. (C14) 
 
Alfredo Botello Montes asegura que ya está todo listo para las fiestas patrias en Querétaro. Confió en que no 
habrá disturbios en ninguna de las festividades. (C14) 
 
Se reunió ayer el secretario de gobierno Alfredo Botello, con las diferentes dependencias involucradas en los 
eventos de este 15 y 16 de septiembre, para determinar los cierres de calles y la ruta del desfile. (NT) 
 
Sondeo. La gente piensa que no es bueno que se vendan coetones o cuetes a los niños porque son peligrosos 
y se debe tener cuidado en dónde se venden. (NT) 
 
Se acercan ya las fiestas patrias y como cada año los vendedores de juegos pirotécnicos en Querétaro y en 
todo México, inundan las calles y mercados ofreciendo sus productos con pocas medidas de seguridad. (NT) 
 
Protección civil del municipio de Querétaro en coordinación con la dirección de inspección y la SEDENA, 
implementarán en esta temporada de fiestas patrias, operativos en distintos puntos de la ciudad para controlar 
la venta de fuegos artificiales. (NT) 
 
Arrancó el operativo de fiestas patrias en la capital del Estado, más de 600 elementos de tránsito y guardia 
municipal recorrerán diferentes puntos del municipio de Querétaro, con la finalidad de salvaguardar la seguridad 
en estas fiestas, informó Apolinar Ledesma Arreola. (NT) 
 
Con motivo de las fiestas patrias este viernes a las 7 de la noche se cerrarán Corregidora, Juárez, Río de la 
Loza, Reforma, Allende y Pino Suárez. (NT) 
 
Ya los preparativos para las danzas de los concheros terminaron, ya está todo listo para que a partir de hoy dé 
inició esta mágica tradición queretana de la velación de la Santa Cruz. (NT) 
 
Habitantes de Santa Bárbara exigen a la autoridad que se concluya el puente peatonal que ofrecieron en el 
cruce del libramiento sur-poniente; la estructura está tirada a un lado de la carretera. (C14) 
 
En el albergue Ramón Rodríguez Familiar, desde hace 15 años, se apoya a la gente que tiene un familiar 
hospitalizado en el Hospital general. (C14) 
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MUNICIPIOS 
Armando Rivera Castillejos, presidente municipal de Querétaro, desconoce la cifra exacta de cuánto podría 
recibir por concepto de la parte proporcional del aguinaldo, que se les da al terminar su trabajo como presidente 
municipal. Dijo que esto lo dará a conocer la secretaría de administración y negó que la cifra pueda alcanzar el 
millón de pesos. (NT) 
 
Se quejan colonos de Loma dorada, mediante un desplegado, de la construcción de un hospital geriátrico en 
esa colonia, sin haber  consultado con los habitantes de la zona. (C14) 
 
Continúa sin aparecer el cuerpo del joven Juan Rivera de 15 años que falleció ahogado el pasado domingo en 
la presa de Rayas en el municipio de El Marqués, la búsqueda se ha suspendido, pero la familia no pierde la 
esperanza de encontrarlo. (NT) 
 

LABORAL 
103 trabajadores de la empresa Viapsa emplazaron a huelga ayer. Acusan a sus empleadores de no realizar 
pagos importantes e incluso las prestaciones del año 2005, lo que produce afectaciones serias para sus 
familias. Denuncian que la empresa no ha tenido disposición de dialogar. (NT) 
 


